

(1) 昭和42年5月6日

総会は5月14日

— は は の 日 —

同窓会



むだく
四
密
会

編集発行
武蔵野市境 4-13~28
東京都立武蔵高等学校
同窓会編集委員会
(電話武蔵野(51)4554番)
印刷所 小倉印刷株式会社
武蔵野市吉祥寺 2 の 4

開会にあたつて

会長
高橋辰雄

一年に一回ではござりますが、各母校の様子や、同窓生の近況、各方面での活躍ぶりをお知らせするため、年に発刊した「むさし同窓会」第三号を会員の皆様にお届け致し。

多くの会員の皆様からは、「まさに同窓会」を大変なつかしく読ませていただいているということを感じ、役員一同とともに喜んでいます。しかし役員各位には大変お骨折りをいただいておりますが、原稿の量も少なく頭初の考え方かれればまだ不十分であると思ひます。この点については会員の皆様の御協力をぜひお願い致します。

さて、恒例でありますが、五月十四日（第一回曜日・母の日）に同窓会総会を開催致します。毎年多くの会員の参加を得て、楽しく有意義な一日を過しております。まだ会つことのできないクラス

スームや先生方にお会いし、在校

時代は違つても同じ武藏高校学生生活を過したもののがお互い連帯感を持ち楽しい一日を過ごすと共に発展した母校の姿に接していただくためにも、ぜひ多くの員が総会にお出かけいただけます。ようお願い申し上げます。

第十九回卒業生として本年卒に入会された会員は約四五〇名同っております。これでおそらく会員数は七五〇人に達するにいた思ひます。

が五月晴れの一日でした。一年中ともあんなに気持ちのよい日は、めったにないと思われるほどの日ではないと思われるほどの日で、同窓生の人々の足も自から学校の方へさそわれたのではないかと思います。

た梅崎春生君のお兄さんがいたにはびっくりしました。兄弟ははの争えないもので、いまは春生君の風貌に生きついてしまったのも、うなづかしい思いの出でます。

梅崎君とは在学中ほとんど語ら

総会によせて

學校長
井上敬一

私もこの学校へ来て一年たちました。一年間いろいろの行事がありましたが、一番印象に深いのは時期が早かつたせいもありますが同窓会の総会のあとで校長室で旧職員のかたがたとお会いしたことであったと思います。

その日は前日の豪雨もかわりのとあがつて、ちらひとつないほど、きれいに晴れあがつたですがし

紅葉は。セベ
学校長 井上 敬一
会のあとで校長室にお集まらぐ
ださった旧職員の中には、松田先
生や小堀先生といふような名知
りもありましたが、ほとんど大部
分が、始めてお会いするかたでし
た。なかに私と大学時代同期だつ
た軍隊時代の体験をもとにした

昭和41年度中に

転出された先生方

今年も又何人かの先生が、他校に転出されました。在校中お世話になった先生方が一人・また一人とお代りになられるのは私達卒業生にとっては、青春時代の楽しい思い出が一つ一つ消えて行くようで何ともさびしいことです。しかし同じ武蔵の同窓会員として今後とも御指導の程お願い申し上げます。



丘頭先生

吉川先生

水野先生

10

100

1000

卷之三

100

100

水野 淳先生（倫理）十七年

<p>新旧職員懇談会</p> <p>のお知らせ</p> <p>昨年初めて試み好評だったこの会を、今回も開催しようと思います。武藏高校同窓会の新しい伝統として育てたいと、役員一同努力しております。在校中お世話をなつた、なつかしい先生方とお会い旧交を暖めるチャンスです。</p> <p>日時 昭和四十一年五月十四日</p>	<p>〔文化祭〕九月二十三日(土)二十四日(日)於・母校 〔体育祭〕十月一日(日)午九時から(雨天順延)於・母校</p> <p>九時から(雨天順延)於・母校</p>
<p>むさし祭のこ案内</p> <p>今年のむさし祭は次の日程で行われます。同窓生の方々もどうぞ</p>	<p>音楽会合唱コンクールご案内</p> <p>毎年行なわれております。聞かれる先生の喉も聞かれる</p> <p>日時四十一年十一月一日(金) 午前九時から</p> <p>会場 八王子市民会館</p>

